

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Paul Dössner an August Hermann Francke.

Dössner, Paul

Osterhausen <Eisleben>, 01.05.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60603](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60603)

1.V. 1724

APB

53

Hoch Ewürdiger,
Auswärtiger Hofprofessor Herr Professor!

Die ersten Seiten Sie ist von fort gesetzten
Ländgelesen, haben mich sehr glücklich mit
Krieges, so mich sehr beruhigen, ihnen von
abgesandten Tausen Seit im Scriptum Sie
überbringen, welche hatte, daß Sie nach dem
Herrn D. Luthers, von selbigen, mich ihre Vöcher
welchen wüßten, und damit, selbst mich in
Krieg, Krieger gesellen möge, wegen überbrachten
Lieser Antel Worwüßungen, als bitte mich
müßte mich sehr glücklich, Loh und Krieger
unfähigkeit, Loh ich ihre Nachkommen, welche dem
Scriptum Sie überbrachten, und deshalb an dem
Sitz. Vom Krieg und Sie überbrachten, Loh ich
in Sie allenbrachten Krieger

Groß-Oberhaupten
den 1. März
1724.

Ew. Hochwürden
Minist. inwärtiger Hofprof.
Herrn Herrn Professor

gebeft und Krieger,
Loh ich

alt. Raulz Krieger,
Loh ich



Dem Hochwürdigem, hochachtbarem
und hochgelobtem Herrn, Herrn Au-
gust Hermann Francke, Professor S.
Theol. Ordin. wie auch Pastor zu
S. Ulrich in Halle,
Meinem insonderem hochgeachteten Herrn
+ occas.
Halle.